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☆点   鐘

会長エレクト

横倉 舜 三

☆口‐夕リーツン″

「手に手つないて」

リツタリー'一

SAA吉 沢 洋 景

☆お客様紹介

者営;ミIレクト

白非 重 光様

布CE 正 昭様

同野 ― 馬様

大門 加 奈様

副日 景 子様

な し

☆ 幹 事 報 告

ネ公式名膏について

□際ロータリーより

1992～93年度版の公

式名簿注文の依頼が

きております。

ネロー,リ ーダイアリ
ーtこついて

次年度の□―タリー

横合 舜 三  〔初司会〕

(特別代表)

(東京多摩 RC)

(東京多摩 RC)

(□―テックス)

(□一つリー財ED実学生〕

ダイアリーの案内■「参っております。一部

1000円ですので事務局へお中し込み下さしヽ

十チャリティーコンサートのこ案内

(国分手RC)

11月21日 (土)PM6時 30分より、場所は

府中の奈芸術IJ場 「どリーむホームJ

S席 4,51Xl円、A席 4抑抑円

申込みはお早めに事務向へ

十委員会活動計画四半期報告書について

各委員長は来る 9月 21日までに提出して下

さしヽ この中で会長、幹事、IS事会、また

他の各吾員会に対する要望く提案があれば

記載して下さしヽ 委員長個人のこ意見ても

良いのでお願いします。

ネグラム島台団災害義捐金について

国際□―タリー第2750地区方バナー事務所

より、グァム島は 8月郷日台鼠15号!こ直撃

され、多大な被害を被りました。本国9月

2日 現在、電力は島の優かな部分で福 日し

ている程度、水の供給は島の約半分程度、

約30m人 の家が壊されたため学校の建物に

☆ 会 務 報 能 長ヽエレクト 横倉 舜三

幹事 連 藤 二 郎



総数 出席 M U 欠席 出 席 率

会昌 4 3 3 0 3 10 767推

計星 4 3 3 8 1 1 307杵

避難しております。又 250人の怪我人が出

ましたと被害状況を伝えてまいりました。

つきましては、同じテリトリー内の災書で

ありますので、義塙全として会員一人当り

1000円のこ協力をお願t 致ヽします。

☆委員会報告

★ 出席 委 員 会   出 席委員 海野 栄―

〔出席 報 告 〕 (出 席免僚着 2名 )

吉尾讐太郎 き ょうは両足に靴を履いてお13

ます。元テニス部

日本  誠  と {こもかくにも野球ができまし

た

橋□ 洋 三 9月 3日の野球大会で詞市RC

に14対1で敗けたので。

杉日  説  や っと秋になりました。

吉沢 洋 景 吉 尾さんギブスがはずれておめ

てとうこさいます。

新海源四BS 績 倉恒進さんあ市うしていまし

た。

北村 章 彦 大 的さん卓話楽しみにしており

ます。副日さんようこそ

大熊 将 夫 横 倉恒夫さんの姿を拝見して大

変嬉しいです。同野先生、布日さん、他の

D客 様ようこそ。 ワ ラブの野fj大会、店

長のfF尾夫章をはじめ参加者の皆様、こ者

労桟てした。とックリした事が 3ツO相 手

チームが盗皇した事②捕手がサインを出し

た事③コーチボックスにコーチが入った事

以上合計 27″ 000円

【多摩市民水泳大会参加御礼について】

多摩市水ぶ連盟会長 多 度Ⅲ水ホ大会,長

多層RC会 員 同 野 ― 馬

9月 6日 市民ブールで第13回氷ぶ大会を

行しヽ 選手が 3844名 革まりました 店 lFの

家漬を含0ま すと約 5～800人の人達がブー

ルサイド!こ集まりまして、盛大に行われまし

た 当 クラブからは、宮本さん、大熊さんが

参加され、年飾別のレーユに出て頂きました。

日本さんは50メートルの自由型に、大熊さん

は助メートルの平泳ぎに出場し素晴らしいぶ

さを機露して頂きました。来年も開催します

ので、皆様もぜひ思い出の為に参力Bして下さ

t 。ヽ

★社 会 奉 仕 委 員 会

社会毒仕季員長 吉 尾 誓 太郎

手話の議習会て16人登録の基に続けて参ll

ましたが、本来 9月で終わる予定を 6ヶ月間

延長することに致しました。毎 1 篤 3仰会

の後に行っておりますのでこ出席下さい。我

々は初歩いなことを禅り返し行っております

ので、これからやってみたい方はこ連絡下さ

しヽ 6

〔今週のメークア ップ〕

赤尾 木 雄

(9/0多 摩)

松原  健

(9/8多 医)

伊神  右

(9/9札 幌)

〔先週のメークアップ〕

奥木 樽 勝 (9/8多度)

〔欠席届者〕

者股 末 昇、小坂 一 郎、内標  冥 、

中山順―郎、奥日 文 夫、航 B‐ 正 経、

高野 範 軌

〔欠席者〕

大松 誠 二、今井 正 司、き原光大郎

★ 親 睦 委 員 会  親 睦委員 宮本  説

9月 3日 、分区野球大会が府中健康センタ

ーで開催され、優勝候補の調布PCと 対戦じ

14対1で敗けました。

ニヨニコBO X
親睦委員 藤 本 吉 文

布田 正 昭様

(東京多庫RC)

お世話になります。

団野 一 馬桟

(東京多摩RC)

市民氷泳大会てはこ

協力ありがとうこさ

いました。宮本さん、

大熊さんこ健聞唐説します



ミヽ ギ  【卓 調 鴎 い ユ導 ふい ふ¥

〔講 師 ご紹 介〕

国際青少年交換学生地区委員

交京多厚RC 布 33 正昭

今月は青少年活動月間と世界理解月間とい

うことで、89年3月から一年間アメリカのネ

ブラスカに行っておりました□―テックスの

大門加奈さんをご紹介します。現在は聖心女

子大学の一年生です。多分本人は15才の時に

日本を発ったように記憶しております。私ガ

幹事をしている時で、また幼い顔をしており

ました。留学のあ 1年遅れて大学 1年という

ことです.

□―テックスというのは後=達 の面倒を見

る。例えば野沢麻衣子さん連は自分の力で文

章を書いていると思いますが、実は留字の経

験を達が手助けをしているわけで、中話書を

書いて上けたり、外国人の相談や酌和の為に

良<働 いて下さる方々で、その中までも大円

さんはよく活震しております。□―タリアン

てはないが□―タリー的な活動をしている方

で月に 1～ 2日はその為に時間をさいて頂い

ているのでないかと思います。

どと生言気なことを言っていたことを思い出

されます。

幼稽国の同年代の友人たけでなく、私は大

力のアメリカの人達とよくコミoニ ケーショ

ンをとつていました。私が盗′心に折り紙の折

り方等教えると彼らは 「こんなに小さい子J

がこんなに懇用tこ紙一枚から色々なものを作

り出してしまう。と関心していたようです。

私は5才 にして無意識のううに日本文化の紹

介を務めていたわけです。

中学校に入って英語を習い始めた頃から高

校生tこをったら、絶対に留字したいとeう よ

うになりました。そして高 1の 4月 に□―タ

リー青少年交換委員会の留学生の雰集が学校

の方から発表されました。今たから言えるの

だが、私はロータリーというものについて全

くその存在すら知りませんでした。でも今私

は□―タリーで留学させて頂いて色々な意味

て本当によかったと思っていま0も

□―タリーの試験に受かり、アメリカに派

遣されるまでの 9ヶ 月間様々な才リエンテー

ションやキャンフを通じて、留学生に対する

心構えを教えて頂きました。私連は小さな親

善大使であること、政治家たうてもできない

ような国際的理解の手助けをするのたという

ことを実感しました。留字する前は英語など

その行く日の言葉を勉強することも大切だと

思いますが英会話などは実際にその日に行っ

てしまえばなんとかなってしまうものです。

白うの国について何を質問されても恥すかし

くないように勉強していくことが一番大切な

のではないかと思います。

[留学で是非やりたおヽったこと]

ホストファミリーや友人、町の方達に日本

という日について私を通して少しても理解し

て頂きたいと思いました。そのために日本で

お寺や都心のにル、家族、学校、友人

などの llX枚くらいの写真やスライドを用意

して行きました。高校や小学校、幼種田そし

て様々をクラブや教会でお見せてきる機会に

恵まれ、皆さん喜んで下さいました。留学先

でのBネ に対する関心や知識は全くと言って

t いヽ程ありませんでした。はじめはよく 「ロ

本はいつ中国に返長される?J「 日本でも英

『交換留学生の思い出』

□―テックス 大 P局 tX奈

私は 5才 の時、父の

仕事の関係で、アメリ

カのベンシルバニア加

tこ家族と、 1年 住んで

おりました。あちらに

いつて、いきなり現地

の日本人の他に護もい

ない幼在田に一人で行

かされた。私ガ両親に教えらrtて知っていた

唯一の英語は 「|にnt go to a bathrooΠ、

トイレに行きたし地 という言葉でした。ても

私が生まれて初めて見る、日も髪のこも顔立

うも話す言葉も日本人と全<違 う友人達は、

私を暖か<受 け入れてくれました。日本の幼

稚国よりも自由てのびのびとした雰働気の中、

2 3ヶ 月もすると英語はべうベラになりま

した。小さい時の吸収力はすこいと思います。

よく 「バパとママの英語の発告は悪いよJな



語を話すんでしょ」といったような子供のよ

うな質問を大人からもされていました。ても

私ガ帰る頃には 「私もいつかきっとカナに会

しヽこ日本に行くからねJと 言ってくれる友達

やホストファミリーが沢山でき、規春大使の

役割を少し具たせたのではと自由しています.

私の派遣先は、アメリカのネブラスカ州の

オードというゐ的人の人口の小さな日合町で

した。オードはダウンタウンを中心に家が集

まって整っていて、どこへでも歩いて行ける

ような8Jで、又どこへ歩いて行っても知って

いる人に会うような81です。町を一歩出ると、

隣の町までは事で15身間、見渡すかざり地平

線まで畑という雄大な景色が広がっています。

町中みんながみんな知り合い同意なので、夜

でも留守中でもILも家の盗はかけません。ネ

フラスカの人は一般的にてとも温かくフレン

トリーで私も知らない人でもすれ違う人【こ手

を振ったり、道でも 「Hi!」 とめいさつす

るのが当たり前のことでした。

外国人や黒人は全くいないような町で、私

の存在はとても0ず らしいものだったようて

す。地元の新聞の一面l_紹介されたりしたの

で道を歩いていたり、δ店など|こいても、あ

なたが今度日本から来た子ね。と声をかけら

れたりしました。小さを子供までガ特に髪も

目も違う私を珍しかったようで、ジーと見つ

められたりしました。アメリカの大都市のダ

ウンタつンと違って日舎の町は本当にのんび

りした8rて温かい人達に□まれながら生活で

きたことをとても幸せに思いました。

394の 3月 にオードハイスクールのシIl二

アクラスに入り、夏休みを終えて8月 にはク

ラスメートと共にセニアクラスになりました。

授業はスベイン83、体百、アメリカ史及び政

治、英語、タイフ、数学など学びました。テ

ストは皆んな同じものを受け、留学生たから

と言って、特別扱いせず―括に勉強し友達関

係もより深くなりました。友こに関しては最

初は友達つくりに言労するという話を聞いて

いたのですガ、私はこういった吉労は全くあ

りませんでした。

夏休みにはミネツタ州のロータリーの主催

の東海岸パストリップに llXl人以上の留学生

連と共に会加しました。あの 3週 間は本当に
一生忘れられない息いとでした。

日本には様々な留学制度がありますが、私

は□一つリーの交換留学生として留字出来た

ことをとてもうれしく又、誇19に思っており

ます。留学前の準備期間、そして留学中も終

わって帰ってきても日―'リ ー生同志のすて

きな絆は大変深くたりました。それは言っと

□―タリアンが他の国の□一つリアンとお会

しヽこなる時に何か通じ合えるものを感じるも

のと同じ穀覚たと思います。

又ローつリーのYouth exchargeのブログラ

ムは帰ってきて終わりとtlうのではなく、帰

ってきても日―テックスとしての活動を通じ

て留学で学んたことを寅に生かして、留字を

前にした高校生達にアドパイスすると同時に

私も初,いに戻って勉強にもなるし、又来日学

生ガ日本で素88らしい思い出づくりをするお

手伝いが少してもできることも、本当にうれ

しい事です。そして私にとって多くのロータ

リアンの方連とい会いてきることも大きな財

産です。□一つリーの青少年交換のフElグラ

るを通して私は本当【こ沢山の方と出会うこと

ガ出来ました,お から感討しています.

◆前回の訂正

第乾回例会報告 (9/2)の 会務報告の内、

8項 目 「8 下 8己新会長候補者の人会を承認

した。Jを 「8 下 記の通り、新会員として

指薦され諸手続きを経て理事会で承認されま

した。異議のある方は本日より10日間、 9月

12日までに文書にてお申し出下さしヽ お中し

出のない場合は当クラブとして、大会を認め

たこととなります。Jと 訂正致します。

▼

多摩センタービルフF
研23(72)6463/FAX 0423(″)6491

率例会日 む週水曜日12130月 の最終例会1830


